

# *Cuba souligne à l'ONU les nombreux défis pour le développement*

---



Nations Unies, 8 octobre (RHC)- La représentante permanente alterne de Cuba aux Nations Unies, Ana Silvia Rodríguez, a mis l'accent sur les nombreux défis pour le développement auxquels font face de nombreux pays et sur le manque d'engagement de la part des nations ayant de plus grandes ressources.

Au cours du débat de la Seconde Commission de l'Assemblée Générale, Ana Silvia Rodríguez a mis l'accent sur la façon dont les inégalités affectent spécialement les pays les plus vulnérables, notamment ceux d'Afrique, les pays en voie de développement sans côtes, les petits états insulaires et les peuples victimes d'occupations étrangères.

Elle a relevé que la pleine application de l'Agenda 2030 ne sera possible tant que les actions unilatérales, protectionnistes et excluantes existeront au détriment des actions multilatérales.

La diplomate a ajouté que Cuba résiste depuis presque 60 ans à l'impact de ces mesures à cause du blocus illégal, immoral, criminel et injuste imposé par les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/204303-cuba-souligne-a-lonu-les-nombreux-defis-pour-le-developpement>



**Radio Habana Cuba**